

Nick rockt die Mitteldeutschen!



Im letzten Jahr holte sich Nick Neumann-Manz bereits den Titel im Schülerbereich und im parallel stattfindenden Jugendwettbewerb mit einem hauchdünnen zweiten Platz fast das Double. Am vergangenen Wochenende startete er in Waltershausen nur in der Jugendklasse und legte einmal mehr eine saubere Performance hin. Mit einer Bilanz von 10:1 Spielen dominierte er das Feld, lediglich dem Regionalligaspieler Leonard Süß (Jena) musste er sich knapp in 5 Sätzen beugen. Auf den Plätzen 2 und 3 folgten ihm die Meierhof-Brüder aus Jena mit jeweils einer 8:3 Bilanz. Dahinter lief der Holzhausener Richy Krauthahn und der eigentlich favorisierte Leonard Süß ein. Damit startet Nick dieses Jahr erneut bei den Deutschen Meisterschaften, die am 20./21.04.13 im bayrischen Karlsfeld stattfinden werden!

Auch der zweite ostsächsische Spieler - Johann Koschmieder vom SV Horken Kittlitz - spielte an seinem Limit und kann mit dem 5. Platz bei den Schülern sehr zufrieden sein. Er darf als bester B-Schüler im Feld ebenfalls an den Deutschen Einzelmeisterschaften teilnehmen.